

令和6年5月末のSNS型投資・ロマンス詐欺発生状況について

- 1 5月中の発生状況
 - ・ 被害件数 6件
 - ・ 被害金額 約7,643万円
- 2 令和6年5月末の発生状況
 - ・ 被害件数 19件
 - ・ 被害金額 約2億6,831万円
 - ・ 手口別

区 分	令和6年 5 月末		被害額 (万円)
	件数	うち未遂	
合 計	19	0	26,831
SNS型投資詐欺	10	0	19,490
SNS型ロマンス詐欺	9	0	7,341
投資名目	8	0	7,091
その他のロマンス等名目	1	0	250

※ 金額は一万円未満を四捨五入して表記しており、内訳と合計の数値が異なる場合があります。

- ・ 年代別

被害者の年齢	10代	20代	30代	40代	50代	60代 (65歳未満)	60代 (65歳以上)	70代	80代	90代
人数	0	0	0	4	4	4	6	1	0	0

※ 高齢者率 36.8%

- ・ 男女別 男性12人、女性7人

3 被害の傾向

5月中は、SNS型投資詐欺が4件、SNS型ロマンス詐欺が2件発生しました。

< SNS型投資詐欺の被害例 >

被害者は、インターネットで著名人が投資のサポートをしてくれるという広告を見つけ、著名人を名乗る人物と携帯電話のSNSで連絡をとり始めました。

その後、アシスタントを名乗る人物を紹介され、偽サイトに登録させられ、SNSで連絡をとっていたところ、「金は上昇しても下落しても、私たちの戦略をいつでも調整して、投資リスクを最小限にすることができます。」「先生の指示に従って取引を実行してください。」「一度にもう少し多く送金することをお勧めします。そうすれば、利益もそれに応じて増えます。」等の国際ゴールド取引の投資話をメッセージを通じてもちかけられたことから、相手の話を信用し、令和5年12月中旬から令和6年1月中旬までの間、合計5回にわたり、総額5,320万円を金融機関の窓口やATMから振り込み、だまし取られたものです。

< SNS型ロマンス詐欺の被害例 >

被害者は、令和5年11月中旬、SNSを通じて知り合った女性とメッセージでやりとりするうちに、「投資の収益で慈善活動をしている。投資を始めてみないか。」と投資話を持ちかけられました。

その後、12月に、女性から紹介された海外のFX業者を騙る者が指定する口座に10万円を送金し、指定された証券取引を行うアプリケーションをインストールして確認すると、すぐに利益が出たことから資産を増やせると思い、12月中にさらに3回、170万円を送金し、合計180万円をだまし取られたものです。

4 令和6年5月末の「声掛け」等による被害の未然防止状況

- ・ 未然防止件数 9件
- ・ 未然防止金額 約747万円
- ・ 未然防止率（阻止率） 32.1%

金融機関		配送業者		コンビニ		その他	
件数 (件)	金額 (万円)	件数 (件)	金額 (万円)	件数 (件)	金額 (万円)	件数 (件)	金額 (万円)
5	612	0	0	4	135	0	0

※ 金額は一万円未満を四捨五入して表記しており、内訳と合計の数値が異なる場合があります。